



Capacitan a más de 200 adultos mayores en uso de tecnologías

Adultos mayores aprendieron a usar redes sociales en programa ejecutado por la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC). Acciones como subir fotos a Instagram, realizar videollamadas por WhatsApp y ser parte de grupos de Facebook, son algunas de las nuevas habilidades adquiridas por 200 personas de la tercera edad de la provincia de Concepción. El Programa de Formación Inclusión Social Adulto Mayor de Concepción fue impulsado por el Gobierno Regional del Biobío.

El jefe de la División de Fomen-

to e Industria en el Gobierno Regional del Biobío, Carlos Capurro, señaló que "en este programa seguramente había más de alguno que no sabía utilizar redes sociales. Hoy están más conectados con sus familias, no necesariamente presencialmente, sino que a través de los sistemas de tecnología". Por su parte la secretaria académica de la Facultad de Comunicación, Historia y Ciencias Sociales, Carola Salazar, mencionó que el conocimiento adquirido les va a durar mucho tiempo, porque les ayudó a fortalecer ideas que ya tienen.